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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 令和元年 10月 26日（土）午前 10時～11時 40分 

場 所 上福岡五・六丁目集会所（上福岡五・六丁目町内会） 

参加者数 38人 

 

 

主な意見等 
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市 長 

 

 

 

 

 

 

 

以前のタウンミーティングでこの町会のメイン通りである若草商

店街の街路灯が無くなりつつあり、暗くなったという話がありまし

たが、LED 化していただき明るくなりました。しかしながら、まだ

暗いところがあり、上福岡 5-5-29 付近の旧浴場近くの電信柱 3 本

分防犯灯が付いていません。市に相談に行ったが「私道のため設置

できない」「寄付採納してもらえれば」という話をされました。 

市の職員はできない理由しか言いません。通勤路として多くの方

が使う生活道路なので、できる方策を前向きに検討できませんか。

私道の防犯灯の設置について特例などのルール作りをお願いした

い。 

 

防犯灯の設置については補助しておりません。元々設置されている

もので、蛍光灯から LEDに替える費用の補助を行っています。暗い

ところを明るくするということは防犯上も大事なことです。ただ

し、私道については一定の基準の中で、取替などを行っています。

私道については、寄付採納していただくことで舗装や下水道等の整

備を行うことができます。しかし、寄附採納していただくには、測

量費用が必要であり、採納要件として幅員が 4メートル、家の塀が

道路に出ていると直していただくなど、課題があります。 
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その中で、日頃から職員に対して、「できない言い訳ではなく、で

きる方法を考えよう」と話しています。今回の話は、この町内だけ

ではなく市内にたくさんあります。防犯灯の間隔など、一定のルー

ルを検討して、できる方法を考えていきたいと思います。 

今回の街全体の LED 化については電気代も含めて約 2800 万円の

維持管理経費を節約できました。節約できた金額を使って私道の補

助などを進めてきました。少しでも効果的に私道の負担を減らし、

どのように皆様に還元できるか検討していきたいと思います。 

 

上福岡 6-5-1の駅前通線のところに、きんもくせいが 4本あり、伸

びているので剪定して欲しいと思います。以前、ボヤが出たことも

あるので、防犯上も危ないです。街路灯も（上福岡 6-8-9 付近）2

本消えています。 

 

担当に確認してもらいます。場所によっては伸びやすいところもあ

るようです。 

 

霞ヶ丘保育所の前付近で、防災無線が聞こえないので、災害が発生

した場合、不安です。 

 

確かに、防災無線から離れた場所にあります。市内に何箇所か設置

していますが、無線の向きや風向き等でなかなか聞きづらくなるこ

ともあります。建物ができると聞きづらくなってしまうようです。

テレビにおいてNHKやテレ玉でｄボタンを押すと避難情報がでます

のでご覧いただければと思います。 

最近は、迷い人の放送が多くなっています。結果の放送がないの

はなぜかと聞かれますが、何度も流してしまうと本当に聞いてほし

い内容の時に聞いていただけない恐れもあるので、使う回数を少な

くしています。 

 

上福岡 6丁目公園、雨のたびに冠水します。水はけをよくすること

はできませんか。土ぼこりもひどいです。 

 

植栽等が減り、コンクリートの部分が増えたことで、埼玉りそな銀

行付近も激しい雨が降ると排水しきれません。公園に水が溜まって

いるおかげで、周辺が助かっている可能性もあります。ただ、水は
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けについては何らかの機会に改善できればと思います。 

 

上福岡 6 丁目公園のトイレの入り口付近が植木で見えなくて、急に

人が出てくるので怖いです。人が見えるように改善してほしいで

す。 

 

木で囲われているところは確かにあるようです。見えないところを

少なくすることは防犯上重要です。担当に現場を見に行かせます。 

 

選挙の投票所で 5丁目の住民は 4丁目集会所まで投票に行っていま

す。県道を渡らなければならないので、上福岡西公民館にできませ

んか。 

 

市議会でも提案があり、少しでも身近なところに投票所をという話

がありました。有権者人口の中で一定の距離間隔と数が定められて

います。衆議院議員選挙の際、旧市町で選挙区が異なるため、なか

なか投票所を変えられない事情もあります。衆議院議員の選挙区が

変われば大きく変えられるのではいかと思います。 

 

6 丁目の住民です。水道の圧が低く特に朝の時間が出ません。新築

の家が周りに建つと特に圧が低くなる感じがします。六道の辻から

少し入ったところあたりです。 

 

順次、水道管の入れ替えを行っています。今しばらくお待ちいただ

ければと思います。ご意見があったと担当に伝えます。 

 

大雨については事前に情報があるので、ある程度準備をして避難で

きますが、突発的に発生した大規模災害については、どこに逃げれ

ばよいのですか。市が指定する避難所へ行けない人などのために民

間が所有する強固な建物を一時避難所として、民間と連携できませ

んか。 

 

素晴らしい考え方であると思います。ただし、行政として、個々の

建物が安全なのか確認しなければなりません。各地域で、避難場所

として公共施設や学校を示させていただいています。いざという時

に、一斉に西公民館に行くのではなく、身近で安全な駐車場や公園
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等のスペースで一度身の安全を確保していただき、ご自宅が安全で

なければ避難場所に来ていただくような流れになります。家が安全

であれば、家で過ごしていただくことが良いと思います。いきなり、

避難所に駆け込むのではなく、まずは身近で安全なスペースにいて

ください。 

 

霞ヶ丘保育所は大規模災害時に一時避難しても良いのですか。 

 

まずは、公園等の広い場所に一時的に避難していただければと思い

ます。保育所は子どもを預かっていますので、入れないと思います。

避難所は、家で生活できない人のためのもので、全員が行くところ

ではありません。保育所も震災の際は業務を継続しなければなりま

せんので、臨機応変に対応できるか検討したいと思います。 

 

いざとなった時のための避難方法等がわかる映像を用意できませ

んか。 

 

ハザードマップや防災マップをご覧いただければと思います。 

 

以前は、町内会の地図を持って歩きながら危険個所のチェックを行

っていました。実際に歩いて目で見て確認することが大事だと思い

ます。 

 

一番素晴らしいことだと思います。まずは、自分の身の安全を守る

ことが最優先です。散歩のついででも良いので、歩いて見ることが

大事だと思います。地図だけではわからないところはたくさんある

ので、万が一の備えになります。 

 


